
384/J XXIV. GP

Eingelangt am 04.12.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Haimbuchner
und Kollegen
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend Kosten externer Berater der AUA

In den letzten zwei Jahren soll es Aufträge der AUA an Beratungsfirmen für Consultingleistungen gegeben haben. Der Umfang der Geldleistungen an diese soll 12 Millionen Euro betragen haben. Hierbei ist jedoch unklar, ob dem hohen Aufwand ein entsprechender Nutzen gegenüber gestanden ist und ob den Vorschlägen Folge geleistet wurde.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Finanzen nachstehende

ANFRAGE

1. Entspricht es den Tatsachen, dass die AUA Beratungsfirmen konsultiert hat?
2. Wenn ja, wie viele?
3. Wenn ja, welche?
4. In welchem Zeitraum wurden die einzelnen Firmen beauftragt, aufgeschlüsselt nach Jahren seit dem Jahre 2000?
5. Welche konkreten Aufträge wurden den einzelnen Firmen erteilt?
6. Wie hoch waren die Gesamtkosten derartiger Aufträge seit dem Jahre 2000, aufgeschlüsselt nach Jahren?
7. Wie hoch waren die Kosten der einzelnen Aufträge für die einzelnen Firmen?
8. Warum wurden die einzelnen Beratungsfirmen beauftragt?
9. Wer hat die Beauftragungen beschlossen?
10. Zu welchen Ergebnissen sind die einzelnen Beratungsfirmen gelangt?

11. Wurde diesen Ergebnissen Folge geleistet?
12. Wenn ja, wie?
13. Wenn ja, wann?
14. Wenn nein, warum nicht?